
 議題
①本年度の総括
②来年度の運営協議会の活動について

 議論した主な内容

 第４回運営協議会のようす

③その他

 令和元年度 第４回【２⽉１０⽇（⽉）】
 出席者︓委員８名、学校関係者９名、傍聴⼈０名

①本年度の総括について。学校⻑より説明の後意⾒交換。
 （『三本の⽮』の本年度の検証と進路状況及び外部との連携を中⼼に説明）
②来年度の運営協議会の活動について。提案等意⾒交換。

【意⾒交換した内容】
・支援学校との連携を続けていってほしい。
・図書館を楽しい場所になる仕掛けづくり。リラックスできる場所になるような
 工夫を。
・外部との連携。特に、⼤学や医療さらには国外との姉妹校連携によるグローバ
 ル化も視野に。
・昨年度提⾔した『三本の⽮』を活⽤し、来年度につなげていけばどうか。
・教職員が働く職場環境も⼀度⾒直してみる必要があるのではないか。
・高いレベルの目標設定と同時⼼を育てる教育の必要性について考えるべき。
・まだまだ本校の広報活動は幅広く必要である  等
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